

ABSTRAK
PERANCANGAN BUKU CERITA BERGAMBAR
JENDERAL SUDIRMAN UNTUK ANAK

Oleh : Errol Daomara

NIM : 1401130535

Pada masa penjajahan di Indonesia banyak pemuda yang ikut serta berjuang memerdekakan Indonesia dengan gagah berani dan rasa Nasionalisme yang tinggi. Namun setelah 71 tahun merdeka, rasa Nasionalisme yang dimiliki semakin luntur dapat dilihat dari banyaknya anak muda Indonesia yang kurang mengenal bahkan menghina pahlawan bangsanya. Padahal tanpa mereka mungkin saat ini kita masih dijajah bangsa lain. Banyak pahlawan bangsa yang berjuang bagi kemerdekaan Indonesia, salah satunya adalah Jenderal Sudirman. Jenderal Sudirman sendiri memiliki kisah kepahlawanan yang heroik dimana Jenderal Sudirman bergerilya melawan Belanda dalam keadaan sakit-sakitan. Kisah tersebut dapat digunakan untuk memperkenalkan kembali pahlawan bangsa serta meningkatkan rasa Nasionalisme dan semangat juang anak muda Indonesia. Namun saat ini belum banyak media yang menarik secara penyajian dalam memperkenalkan pahlawan bangsanya. Untuk memperoleh data yang dibutuhkan maka penulis melakukan observasi, studi pustaka, wawancara kepada narasumber dan menyebar kuisisioner kepada responden serta analisis matriks. Dari hasil pengumpulan data dan analisis yang dilakukan maka diperoleh hasil bahwa anak-anak membutuhkan media yang menarik untuk memperkenalkan pahlawan bangsanya, yaitu berupa buku cerita bergambar. Maka tujuan dari penelitian ini adalah untuk merancang media yang informatif, edukatif, dan juga inspiratif bagi anak-anak Indonesia berupa buku cerita bergambar untuk anak khususnya kelas 4-6 SD mengenai kisah kepahlawanan Jenderal Sudirman. Berdasarkan data-data tersebut, maka penulis melakukan perancangan buku cerita bergambar Jenderal Sudirman untuk anak-anak kelas 4-6 SD, agar dapat memperkenalkan kembali pahlawan bangsa serta meningkatkan rasa Nasionalisme dan semangat juang di kalangan anak muda Indonesia.

Kata Kunci : Nasionalisme, Jenderal Sudirman, Anak-Anak, Buku Bergambar